



Arbeitsplatzanalyse

Arbeitsabläufe
optimieren

Belastungen reduzieren

Wohlbefinden steigern

Gesunde Mitarbeiter – gesundes Unternehmen Eine Analyse gibt Aufschluss

Um Arbeitsabläufe und deren Organisation optimal zu gestalten, ist es sinnvoll, diese von Zeit zu Zeit oder anlassbezogen zu überprüfen. Besonders relevant kann dies dann sein, wenn Sie mit Ihrem Unternehmen umgezogen sind oder neue Mitarbeiter eingestellt haben. Oder Sie legen unabhängig von bestimmten Herausforderungen großen Wert darauf, Arbeitsbedingungen zu schaffen, in denen Ihre Mitarbeiter sich wohlfühlen und gleichzeitig produktiv sein können.

Hierzu gilt es im ersten Schritt, eine Ist-Analyse durchzuführen, um auf Basis der Ergebnisse entsprechende wirkungsvolle Maßnahmen einzuleiten.

Wir helfen Ihnen gerne mit unseren Instrumenten der Arbeitsplatzanalyse. Hier wird z.B. unter die Lupe genommen, ob es den Mitarbeitern möglich ist, ihre Aufgaben am jeweiligen Arbeitsplatz gesund und sicher auszuführen. Auf Basis der Erkenntnisse haben Sie die Möglichkeit, Belastungen zu reduzieren und die Arbeitsbedingungen zu verbessern. Die Analyse ist so gestaltet, dass die erworbenen Erkenntnisse unmittelbar zum Einleiten bzw. Umsetzen konkreter Schritte genutzt werden können.

Wir befähigen Sie, die ergonomischen Rahmenbedingungen sowie die betriebliche Arbeitsorganisation selbst beurteilen zu können. Sie erwerben das notwendige Know-how, um Potenziale zur Entwicklung gesunder und leistungsfördernder Gestaltung von Arbeitsplätzen zu erkennen und können damit die Arbeitsplätze in Ihrem Unternehmen für Ihre Mitarbeiter optimal gestalten.